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地域の皆さん　外出時にはマスクを・帰ったら手洗い・うがいを忘れずに！！

凧揚げ大会中止！（ピアで凧展をします）

　毎年、４月第３日曜日の楽しみは、瀬戸市と少弐公園での凧揚げ大会。

が設置され、地域おこし協力隊の藤木

さんが勤務をされています。

　空き家相談室イエマチでは、昨年度空き家の相談を

　特に壱岐出身で島外在住の方には、「壱岐の空き家

の事が気がかりだったので、連絡をもらってよかった」

「次の方に引き継がれて良かった」と言うお声も頂き

３０年ほど前の瀬戸幼稚園の遠足 ました。

（少弐公園） 　連絡を取っていると故郷を離れても、壱岐が好きだ

という気持ちを感じる事が数多くありました。

　空き家相談室イエマチでは、空き家バンクを活用し

て、次の方へ繋げるお手伝いをします。

　4月6日～4月15日まで春の全国交通
安全運動です。
　この「せとまちだより」が皆さんのお 壱岐市役所　政策企画課所属

手元に届くころは、運動期間は終わって 「空き家相談室イエマチ」

いますが、引き続いて 芦辺町芦辺浦62番地

交通安全をこころ 090-5023-0340

がけましょう。 担当：藤木

　事故のない tiikiokoshi.iki@gmail.com

安全安心な地域を

目指しましょう。
　 　　 　

壱岐市芦辺町箱崎大左右触９２４

瀬戸地域まちづくり協議会

令和　２年　４月１６日

地域に関わりのある人に絵をお願いしました。４月２０日から、「地もんやさん」前のギャラリーに展示

知のとおり、新型コロナが猛威を振るっているために「凧揚げ大会」を中止することになりました。

裏 面 も あ り ま す

壱岐神社では例大祭が行われています。浦会青年部も、竹切りに行ったり、鬼凧

クラブに凧つくりをお願いしたりと、例年通り準備を進めていたのですが、今年は、みなさんもご承

凧は飛ばなくても、瀬戸の凧揚げ大会をＰＲする意味で、これまで個人で大会に参加していた人や、

まずは一度ご相談されてみませんか？　

壱岐で空家のことなら「イエマチ」へ行こう！

発行責任者　前田 清信

するようにしています。イオンに行かれたついでにでも観て下さい。どんな凧ができるか楽しみです。　

　藤木の 　イエマチ情報

数多く受けてきました。

壱岐市では、地域おこし協力隊に空家・空地対策を

主に活動する人員配置を実施、芦辺浦に「イエマチ」

春の全国交通安全運動期間です。
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へ繋ぐための事業として実施するように計画をしています。

ら、提供していただけませんでしょうか。よろしくお願いします。

瀬戸の押しずしは大きくて、他の地域の人もビックリしています。

もし、提供してくださる方は瀬戸地域まちづくり協議会まで

連絡をお願いします。集落支援員（原田）がお伺いします。

連絡先　　０８０－８５７４－５８５３　瀬戸地域まちづくり協議会

  次世代継承事業として、魚のさばき方、干物作りなども要望が

ありましたので取り組みたいとおもっています。

　事業については、新型コロナの終息状況をみながらすすめて

いくことになります。

がら対応していきます。　

え）も手掛けています。４月中には、きれいな花が咲き、通る人を和ませてくれるでしょう。

　また、料理教室などもしたい、健康にいいこともしたいと、いくつかの要望が

ありましたので、この状況が一段落したら始めたいとおもっています。

その時は、ぜひ、ご参加ください。

埋め立て前の恵美須港の様子です。

をお願いします。

　写真でもネガでもいいです。

連絡をお願いします。 　原田

恵美須の小嶋さん提供（昔、送ってきた年賀状の裏面です）

集落支援員からひとこつ

今月の1枚

押しずしの『型』をさがしています。ご協力をお願いします。！

なっています。瀬戸地域まちづくり協議会も、瀬戸浦会と連携しているため、浦会の役員が決まらな

横です。展示している場所が

3月23日(月）からピアで、瀬

戸地域の昔の写真を展示して

います。（２２枚ほど）

場所は、赤木クリーニング店

わからなかった方もいられた

ようです。説明不足で申し訳

ありませんでした。

また、昔の写真を持っていら

れる方がありましたら、ご協力

いので、各部会を開催できず、各部会長を決める事ができずにいます。今後、瀬戸浦会の状況をみな

ただ、昨年から引き続き役員をされている団体などは、「できることからやろう」ということで、２

年度の目標を決めて実行されています。蟹田のバス停後ろのロータリーの環境整備（花壇整備、花植

２年度は、瀬戸浦会の総務委員会や、拡大委員会の開催が新型コロナウイルス感染拡大で、延期に

まちづくり協議会では、アンケートで「やりたい」という声が多かった「押しずし」づくりを、次世代

ところが、すしの「押し型」がありませんので、「もう使わない」「余分にある」という方がありました

令和2年度の活動について


